



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Wolmirsleben (Einbruchsdiebstahl)

Unbekannte Täter sind am Wochenende in eine Kindertagesstätte in Wolmirsleben eingebrochen. Die Kellertür zum Gebäude wurde gewaltsam geöffnet und anschließend alle Räume betreten. Die Schränke wurden offenbar ziellos entleert und nach Wertgegenständen durchsucht. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen wurden mehrere iPads entwendet. Eine detaillierte Schadensaufstellung liegt noch nicht vor und wird nachgereicht. Die Spezialisten der Spurensicherung wurden mit der Tatortarbeit beauftragt. Die Ermittlungen dauern an.

Unseburg (Unfall mit Personenschaden)

Am Sonntagabend wurde ein 54-jähriger Radfahrer bei einem Unfall mit seinem Fahrrad schwer verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war der Mann gemeinsam mit seinem Hund und dem Fahrrad unterwegs. In der Rudolf-Breitscheid-Straße blieb der Hund offenbar plötzlich stehen und der Radfahrer kam zu Fall. Zeugen informierten die Polizei und den Rettungsdienst, da der Mann eine Sturzverletzung am Kopf erlitt. Während der Unfallaufnahme wurde zudem starker Atemalkoholgeruch beim verletzten Radfahrer festgestellt. Ein freiwilliger Atemalkoholtest erbrachte einen vorläufigen Wert von 2,72 Promille. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Könnern (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Sonntag an der Dr.-Wilhelm-Külz-Straße, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h. Im Messzeitraum passierten 180 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 17 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 56 km/h gemessen.

Aschersleben (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Sonntag an der Güstener Straße, in Fahrtrichtung Ortsausgang, eine Geschwindigkeitskontrolle durch.

Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum wurden 89 Einzelfahrzeuge mit dem Handmessgerät angemessen. Dabei wurden 9 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und geahndet. Den Fahrern wurde ein Verwarngeld ausgesprochen, der Bescheid wird in den nächsten Tagen oder Wochen zugesandt. Der Schnellste wurde mit 72 km/h gemessen, gegen ihn wurde in Bußgeldverfahren eingeleitet.

Bernburg (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Sonntag an der Halleschen Straße, in Fahrtrichtung Ortsausgang, eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum wurden 100 Einzelfahrzeuge mit dem Handmessgerät angemessen. Dabei wurden 4 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und geahndet. Den Fahrern wurde ein Verwarngeld ausgesprochen, der Bescheid wird in den nächsten Tagen oder Wochen zugesandt. Der Schnellste wurde mit 70 km/h gemessen, gegen ihn wurde in Bußgeldverfahren eingeleitet.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de